

**XVIII/0729 Öffentliche Grünanlage (Ecke Johann-Strauss-Straße und Kirchgrabenstraße)
hier : Anfrage der SPD Eppstein**

Antwort der Verwaltung:

Aktuell ist die Abteilung Stadt- und Grünplanung dabei zu klären, dass nur ein „Dienstleister“, in diesem Fall der EWF die Leistung der Gehweg, Randstein- und Bordsteinrinne allein in gleichmäßigem Intervall reinigt. Der Friedhof hat eine eigene Kehrmaschine und säubert nur entlang der Friedhofsmauer. Alle anderen Objekte (Spielplatz, Kindergarten) werden vom Eigenbetrieb (EWF), ebenfalls mit der eigenen Kehrmaschine, gereinigt.

Die Grünanlage bzw. die Grauf Flächen in der Johann-Strauss-Straße Ecke Kirchgrabenstraße war bislang nicht im Leistungsverzeichnis für die Reinigung mit aufgenommen worden.

Nach Rücksprache mit dem zuständigen Sachbearbeiter beim EWF wird gerade geklärt, dass die zu reinigenden Flächen, die der EWF aktuell nicht säubert (Friedhofsmauer, Grünanlage), über eine zentrale Gebietsreinigungsnummer abgerechnet wird.

Eine Klärung wird demnach im Lauf der Woche erfolgen.